

FPII

Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Melaksanakan DDS kepada Warga Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FPII.OR.ID

Sep 9, 2023 - 13:58



Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Melaksanakan DDS kepada Warga Binaannya

SUKABUMI - Pada Sabtu, tanggal 09 September 2023, pukul 10.17 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, yaitu Aiptu A Fauzie, telah melaksanakan Kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Tugu Desa Tugubandung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan Program dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., yang dikenal dengan inisial "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengacu pada prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif, dan Efisien. Tujuannya adalah untuk memberikan warga Desa Tugubandung kesempatan untuk curhat, memberikan saran, serta kritik membangun guna meningkatkan pelayanan dan perlindungan Polri terhadap masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan Kamtibmas sebagai berikut:

1. Mengajak warga agar aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satkamling di lingkungannya masing-masing.
2. Mengingatkan warga masyarakat untuk waspada terhadap praktik perdagangan orang yang mencoba merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila ada indikasi ini, diharapkan warga segera melapor kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang).
3. Himbauan agar warga tidak membakar sampah sembarangan yang dapat mengakibatkan polusi udara, serta untuk tidak membuka lahan pertanian atau kebun dengan metode pembakaran, yang dapat menyebabkan kebakaran lahan dan hutan serta menciptakan polusi udara yang merugikan.
4. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk selalu siap memberikan informasi melalui nomor handphone Bhabinkamtibmas yang telah diberikan dalam situasi atau kejadian yang memerlukan perhatian polisi.

Semoga kegiatan Door To Door System ini membantu meningkatkan kerjasama antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Tugubandung, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```